



En marche pour le Bois de Finges

par Isabelle Bagnoud Loretan

LE PARC NATUREL FINGES EST UN LIEU MAGNIFIQUE POUR DÉCOUVRIR LA NATURE BRUTE, QUI Pousse À LA CONTEMPLATION.



Le violier du Valais..

Finges est le premier parc naturel du Valais. Entre Sierre et Gampel, vous découvrez la forêt, l'une des plus grandes pinèdes des Alpes, vous apercevez des steppes, des étangs magnifiques qui ressemblent au début du monde, des forêts vierges, des prairies fleuries. Et autour, le Rhône sauvage et l'Illgraben. Préférez tout de même la fraîcheur du printemps ou la douceur de l'automne pour vous y promener. Vous pouvez pénétrer dans le bois par le restaurant de l'Ermitage ou du côté de la Souste. En moins de deux heures vous traversez le bois accompagné de chants d'oiseaux et de coassements... Le parc propose aussi un grand programme d'excursions avec des guides.





La grenouille verte.



Le petit gravelot.



L'amélanchier.



Finges is the first nature reserve in Valais. The forest, which is situated between Sierre and Gampel, is one of the largest pine forests in the Alps and you can see steppes, magnificent ponds resembling the beginning of the world, virgin forests and prairies decked with flowers there. Nearby, the wild Rhône and the Illgraben. It is a good idea to choose the freshness of spring or the mildness of autumn to go for a walk there. The woods can be reached by way of the Hermitage Restaurant or from the Souste side. You can go through the woods from one side to the other in less than two hours, accompanied by the songs of the birds and the croaking... The nature reserve organises an extensive programme of excursions with guides.